

Das schönste Denkmal, das ein Mensch bekommen kann,
steht in den Herzen seiner Mitmenschen.

Albert Schweitzer, 1875-1965

Danke

für die Anteilnahme und die Zeichen der Verbundenheit, welche wir beim Abschied von unserer lieben

Karolina Agnes «Leni» Küttel

26. Juli 1919 – 23. Januar 2015

erfahren durften.

Besonders danken wir:

- Herrn Diakon Martin Paulus für seine mitfühlenden und tröstenden Abschiedsworte
- der Pianistin für die gefühlvolle musikalische Untermalung der Abdankungsfeier
- Frau Dr. med. E. Brändli, Praxis Dr. O. Denzler, Winterthur für die ärztliche Betreuung
- der Leitung und dem Personal 3. Stock Altersheim St. Urban, Seen für die liebevolle Betreuung
- den Ärzten und dem Pflegepersonal der Akutstation für demenzielle Erkrankung in der ipw Wülflingen
- für die tröstenden Worte und Gesten, die Karten, die zahlreichen Spenden und die Beiträge an die Kollekte zu Gunsten der Akutstation ipw
- allen, die Leni im Leben mit Liebe und Freundschaft begegnet sind.

Winterthur, im Februar 2015

Die Trauerfamilien